Página: 8

EL ECONOMISTA

** SOSTUVO REUNIÓN CON EMPRESARIOS Y CÁMARAS DE COMERCIO

Morelos, ejemplo de diversidad económica: Claudia Sheinbaum

omo parte de su agenda de actividades en el estado de Morelos, Claudia Sheinbaum sostuvo una reunión con empresarios, líderes de cámaras y de comercio, donde señaló que esta entidad tiene un gran potencial para generar economía con bienestar gracias a que es diverso en todos los sentidos.

Durante el encuentro, la también doctora en energía hizo un breve resumen sobre diversos temas en los que es necesario seguir trabajando, como lo es la seguridad, al respecto destacó que durante su gobierno en la Ciudad de México hubo una reducción del 58% en delitos de alto impacto, algo que fue posible gracias a la estrategia conformada por cuatro ejes: atención a las causas, más y mejor policía, inteligencia e investigación, y coordinación.

También hizo referencia a acciones en materia de digitalización, con lo que no solo se crearon puntos de internet gratuito en toda la capital, sino que, además, se redujo la corrupción al digitalizar trámites y reducir la burocracia para tener una relación mucho más cercana con el pueblo.

Además, hizo hincapié en la necesidad de fortalecer la relación con la iniciativa privada a través de la innovación tecnológica, la investigación, la infraestructura y la nacionalización de los recursos físicos e intelectuales con inversiones que estén pensadas en generar bienestar y sobre todo igualdad, ya que subrayó que la participación de las mujeres en todos los sectores también es parte fundamental para el crecimiento del país, pues celebró que ¡México se escribe con M de mujer!".



La exjefa de gobierno mencionó que la participación de las mujeres es parte fundamental para el crecimiento del país.





Claudia Sheinbaum: no cualquier mujer puede ser presidenta

PILAR MANSILLA

Claudia Sheinbaum Pardo advirtió que "no cualquier mujer" puede ser presidenta de la República, ya que debe dar continuidad a la cuarta transformación, por lo que consideró que no podría ser la senadora Xóchitl Gálvez, que desde su perspectiva "representa el proyecto anquilosado del pasado y de corrupción".

"Yo siempre he dicho que son dos cosas, continuidad de la cuarta transformación y mujer, no cualquier mujer, ella (Xóchitl Gálvez) representa el proyecto anquilosado del pasado, de corrupción todos ellos son iguales".

En entrevista, durante su recorrido por Morelos para encabezar las asambleas informativas en busca de la candidatura presidencial por Morena, aseguró que daba lo mismo si es hombre o mujer, "ellos representan el pasado de privilegios, corrupción, los que defendieron el desafuero, los que han defendido todo, como el robo de elecciones", aseguró.

Dijo que, en el Frente Amplio por México, "a cualquiera que pongan es defender un proyecto que encabeza Claudio X. González", que es, aseguró recuperar los privilegios que ha perdido con la llegada de la cuarta transformación.

Por la mañana, Sheinbaum Pardo aseguró que en el Frente Amplio se disfrazan de demócratas ya que, aseguró que será Claudio X. González el que determine quién será el próximo candidato a la presidencia de la República de esa coalición.

"Se disfrazan de demócratas, la decisión la va a tomar Claudio X González, y un grupúsculo, pero están haciendo toda una parafernalia, que hay una participación democrática y pa´colmo usan el mismo método que le coparon a Morena, y a nuestra Alianza".

A través de un video difundido en sus redes sociales antes de encabezar su primera asamblea informativa del día, aseguró que el Frente Amplio "son el pasado, son la mentira, son el vestuario, la demagogia, la simulación".









Durante reunión con universitarios de Morelos, Claudia Sheinbaum destacó que los jóvenes son el presente del país y actores decisivos en la transformación



'VAN TARDE Y CON SUEÑO', DICE CLAUDIA SHEINBAUM

LA OPOSICIÓN PARECE TIENDA DE DISFRACES; SE QUIEREN DISFRAZAR DE DEMOCRACIA: ES MÁS BIEN EL FRENTE AMPLIO CONTRA MÉXICO. / PÁG. 35



LE COPIAN EL MÉTODO A MORENA, DICE

Sheinbaum: opositores "se disfrazan de demócratas"

"El Frente Amplio parece una tienda de disfraces, más bien es el frente amplio contra México; van tarde y con sueño", aseguró la aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia Claudia Sheinbaum, quien consideró que los opositores "se quieren disfrazar de demócratas".

LFINANCIERO

Igual que el presidente Andrés Manuel López Obrador, la exjefa de Gobierno de la capital afirmó, en un video grabado rumbo a su gira en Morelos, que en realidad la decisión de quién va a ser el candidato opositor la va a tomar Claudio X. González y un grupúsculo, sin embargo, están haciendo "toda una parafernalia para decir que hay una participación democrática".

De acuerdo con Sheinbaum, los opositores "para colmo usan el mismo método que le copiaron a Morena, que le copian a nuestra alianza con el Partido Verde y con el PT, o sea, ellos son el pasado, son la mentira, son el vestuario de la demagogia, la simulación, y aquí lo que hay es amor a México y es un proyecto".

Además, en entrevista con medios, aseguró que no hay derroche de recursos en su campaña proselitista en la búsqueda por la candidatura de Morena a la Presidencia.—Eduardo Ortega



Recorrido. Claudia Sheinbaum estuvo aver en Morelos.



El Universal Sección: Metropoli 2023-06-28 03:39:44

108 cm2

Página: 12

\$12,091.45

1/1

Batres: plazas no están conectadas al C5

FRIDA SÁNCHEZ

El jefe de Gobierno, Martí Batres, dijo que ninguno de los centros comerciales de la Ciudad de México están conectados al Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5).

"Los centros comerciales internamente no están conectados al C5, el C5 tiene cámaras, pero afuera. Los centros comerciales solamente las cámaras de grupo Walmart están conectadas al C5", precisó el funcionario.

Tras el asalto a una joyería en la plaza Antara, el mandatario hizo un llamado a los centros comerciales a conectarse al C5 para agilizar la atención de las autoridades ante estas situaciones.

"Es importante que los centros comerciales, a partir de esos acontecimientos, busquen más la protección del gobierno, y una de esas formas de protección es que enlacen sus sistemas con el C5, los incorporen para que la información que tenga el C5 sea permanente y en tiempo real".

Martí Batres aseveró que la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) actuó con "rapidez" luego del asalto de este lunes, y reconoció el trabajo del titular, Omar García Harfuch.

"Se dio una respuesta rápida frente al hecho por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, y afortunadamente tenemos muy buen secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, está siempre al pendiente de las cosas e inmediatamente tomaron cartas en el asunto", concluyó. ●



Martí Batres sugirió a los centros comerciales conectarse al C5.

